
Zusatzfrage von AM Stadler 
Kann man das nicht doch regeln? 
Antwort: 
Es wurde seinerzeit über die Gestaltungsleitlinie diskutiert. Man wollte keine Gestaltungssatzung 
erlassen. Es bedürfte einer Prioritätensetzung der Politik. Es soll eine Projektliste vorgelegt 
werden, wonach die Politik dann entscheiden kann, welche Maßnahmen durchgeführt werden.  
 


